



FOTO: ICAL

## SALAMANCA

### LA USAL Y ASPACE FIRMAN UN CONVENIO MARCO

La Universidad de Salamanca y la Federación Castellano y Leonesa de Asociaciones de Personas Afectadas de Parálisis Cerebral y Discapacidades Afines (ASPACE), a través del rector Ricardo Rivero y el presidente Luis Ángel Pérez Sotelo, certificaron ayer la relación que ambas entidades mantienen desde «hace más de diez años». El convenio suscrito tiene como objetivo «seguir sumando esfuerzos para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad», cifradas en 2.500 en Castilla y León, y apoyar la formación de «los futuros profesionales que tratarán» a las personas de este colectivo. **ICAL**